



Paroisse Saint-Sauveur

*Cathédrale, St Jean Baptiste, La Madeleine, St Eutrope,
Ste Anne-des-Pinchinats,*

Notre-Dame-de-la-Seds, Chapelle des Bourras

04 42 23 45 65 - secretariatcathedraleaix@hotmail.fr, www.cathedrale-aix.net

Aix-en-Provence Cathédrale
Saint-Sauveur

DIMANCHE 15 OCTOBRE 2017

28^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Is 25, 6-10a ; Ps 22 ; Ph 4, 12-14.19-20 ; Mt 22, 1-14

Tenue correcte exigée.

Dans l'Évangile de ce jour, il est question d'un roi qui organise les noces de son fils. De nombreuses invitations sont lancées et après maintes difficultés, enfin la salle du banquet est remplie. Le roi vient saluer les convives et là, il y a un problème : l'un des invités n'a pas mis son habit de noces. Le roi lui demande pourquoi il n'a pas revêtu son vêtement de fête et face au mutisme de l'homme, celui-ci est mis à la porte. Peut-être qu'à l'entrée de la salle de fête est apposée une affiche : Tenue de soirée exigée.

Faut-il être bien habillé pour entrer au Royaume des cieux ? ... Ce vêtement de noces n'est pas une façon de s'habiller mais une disposition intérieure : la conversion du cœur. Nous devons habiller notre cœur de l'amour de Dieu. Cet habit

de fête est identique à celui qui fut donné au fils prodigue ; lorsqu'il revint chez lui il tomba aux pieds de son père tout en lui demandant pardon, et ce dernier le releva, l'enveloppa de ses bras et demanda de lui amener le plus bel habit et de commencer la fête.

Pour le convive exclu, il aurait suffi qu'il soit dans l'attitude du fils prodigue ; ce qui lui est reproché ce n'est pas l'absence du vêtement de fête mais son mutisme qui est interprété comme un refus de dialogue, comme une forme d'orgueil : c'est l'attitude de celui qui reste fermé et sourd à l'amour de Dieu. Le Seigneur nous rappelle que nous devons nous habiller de justice, porter des fruits de droiture. Porter le vêtement de noces, c'est être converti, c'est se changer le cœur comme on change de vêtement

usagé, c'est accueillir le Seigneur dans la foi, la reconnaissance et l'amour : c'est accepter les exigences de l'Évangile ! À notre baptême, nous avons reçu cet habit de fête. C'est l'apôtre Paul qui l'a écrit dans sa lettre aux Galates : « Vous qui avez été baptisés vous avez revêtu le Christ. » Au fil des jours, au fil des années nous grandissons, nous changeons aussi nous devons ajuster notre habit de fête... il s'use, il se salit... il faut le reprendre, le nettoyer... Tout cela se fait dans le sacrement de la réconciliation, le sacrement du pardon : la confession. C'est là que nous retrouvons notre dignité d'enfants de Dieu. Le Seigneur est toujours prêt pour nous remettre en route vers le festin du Royaume des Cieux.

Diacre André.

CHANTS DE DIMANCHE 10H30 A LA CATHEDRALE

Entrée : Peuple de Dieu, cité de l'Emmanuel, peuple de Dieu, sauvé dans le sang du Christ,

Peuple de baptisés, Église du Seigneur, louange à toi !

Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi l'Alliance avec Moïse,

Et la promesse faite à ceux qui croient dans le Seigneur.

Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi l'annonce du Baptiste :

"Dieu va venir ! Prépare le chemin, change ton cœur !"

Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi Marie, comblée de grâce,

Humble servante nous montrant sa foi dans l'Éternel.

Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi le temps de sa visite :

Chez les plus pauvres vient le Fils de Dieu, pour te sauver.

Psaume 22 : J'habiterai la maison du Seigneur pour la durée de mes jours.

Le Seigneur est mon berger : / je ne manque de rien.

Sur des prés d'herbe fraîche, / il me fait reposer.

Il me mène vers les eaux tranquilles / et me fait revivre ;

Il me conduit par le juste chemin / pour l'honneur de son nom.

Si je traverse les ravins de la mort, / je ne crains aucun mal,

Car tu es avec moi, / ton bâton me guide et me rassure.

Tu prépares la table pour moi / devant mes ennemis ;

Tu répands le parfum sur ma tête, / ma coupe est débordante.

Grâce et bonheur m'accompagnent / tous les jours de ma vie ;

J'habiterai la maison du Seigneur / pour la durée de mes jours.

Communion : Jésus, Jésus, nous t'adorons, ô Jésus !

Sortie : Il dansera pour toi avec des cris de joie, ton Dieu est en toi, alléluia, alléluia, alléluia !

Pousse de cris de joie, fille de Sion, éclate en ovation, Israël. / Tressaille d'allégresse, réjouis-toi, Fille de Jérusalem.

LITURGIE

Dimanche 22 octobre, 29^{ème} dimanche du temps ordinaire (Is 45, 1.4-6 ; Ps 95 ; 1 Th 1, 1-5b ; Mt 22, 15-21).

Pas de permanence de confessions les mercredis 18 et 25 octobre. Veuillez nous en excuser.

Funérailles : Lundi dernier, nous avons accompagné Jean-Laurent Cavallo dans sa Pâque, le confiant au Seigneur dans l'espérance de la résurrection. Nous continuons de prier pour lui, pour sa famille et ses amis. Merci encore à tous les paroissiens qui sont venus prier pour lui.



VIE PAROISSIALE

Fraternités de la Parole : Comme annoncé, nous vous invitons à vous regrouper autour de la Parole de Dieu, entre amis et voisins, à domicile, pour prier et partager. Cinq groupes se mettent en place, trois par des paroissiens, un avec le P. Luc Marie Lalanne (23/10 ; 21/11 ; 19/12 ; 17/01 ; 20/02 ; 20/03 ; 24/04 ; 22/05 ; 26/06 ; les mardis soir à 20h à la maison paroissiale 34, place des Martyrs), et un avec les sœurs de la Seds à ND de la Seds les mercredis à 15h (24/10 ; 22/11 ; 20/12 ; 18/01 ; 21/02 ; 21/03 ; 25/04 ; 23/05 ; 27/06). Renseignements : luc-marie.lalanne@orange.fr - 06 08 05 84 80. Nous vous proposons la lecture priée de l'évangile de Marc. Un support écrit d'accompagnement vous est envoyé si vous désirez monter un groupe. Si vous désirez créer un groupe ou rejoindre un groupe, contactez le P. Benoît Tissot au 06 50 38 13 66.

Chez les Oblats, si vous souhaitez passer un moment, vous poser ou prendre un goûter et discuter, venez le vendredi 20 octobre de 15h00 à 16h30, au 56, cours Mirabeau.

Personnes pour permanences d'accueil dans la cathédrale : Nous recherchons d'autres bénévoles pour une permanence d'accueil et de surveillance dans la cathédrale. Merci à tous ceux qui pourraient donner une ou deux heures de leur temps chaque semaine. Contact : P. Benoît Tissot au 06 50 38 13 66.

Gestion des touristes pendant la messe : Nous recherchons des personnes qui pourraient nous aider dans la gestion des groupes de touristes le dimanche matin pendant la messe à la cathédrale. Il faudrait une équipe qui se relaie pour que de 10h00 à 11h40, un filtrage soit assuré dans la nef romane pour ne pas que les touristes continuent de circuler et de faire du bruit. Certains paroissiens assurent déjà ce service, qu'ils en soient remerciés. Plus il y a de monde, moins souvent cette charge retombera sur les mêmes. Contact : P. Benoît au 06 50 38 13 66.

CONFERENCE

Marseille Espérance et l'Institut Catholique de la Méditerranée vous invitent jeudi 19 octobre à 18h30 à l'Alcazar, bibliothèque de Marseille, à une conférence sur *Religion et méditation : un chemin spirituel partagé ?* Monseigneur Aveline et le professeur Dennis Gira croiseront leur regard sur l'approche chrétienne et l'approche bouddhiste de la méditation.

VISITER LES MALADES...

Témoignages de visiteurs : « Je suis une "ouvrière de la dernière heure" car entrée dans l'équipe assez tard en âge. J'ignorais qu'un tel service existât. Par le biais d'un appel sur feuille paroissiale, j'ai répondu à ce signe et depuis 10 ans, je remercie le Seigneur de cet honneur. Je visite au centre Roger Duquesne. La messe du jeudi après-midi avec les résidents est une joie exceptionnelle. Cela se complète par des rencontres individuelles après la messe ou un autre après-midi auprès des personnes âgées qui retrouvent toute leur dignité dans l'écoute que nous leur apportons. Ecouter demeure essentiel: écouter leurs souffrances, leurs chagrins, leurs difficultés et mettre tout en œuvre pour leur communiquer l'espérance. Ecouter c'est partager et partager la moisson " car les ouvriers sont peu nombreux". » Josiane.

« C'est pour témoigner de ma foi chrétienne que j'ai choisi de visiter les malades. Dans les Evangiles, Jésus se tourne constamment vers ceux qui souffrent pour leur apporter une espérance et un soulagement. J'ai conscience que, à travers moi, c'est l'Eglise qui se fait proche du corps malade de Jésus-Christ et j'ai souvent l'impression que les personnes visitées sont sensibles au fait que l'on s'intéresse à elles, même dans leurs moments de faiblesse. Les rencontres sont parfois très fortes avec des témoignages qui peuvent être bouleversants mais je ressorts toujours ressourcée de celles-ci, que je confie au Seigneur. Pour remplir cette mission, nous avons des formations et régulièrement des réunions d'équipe qui sont aussi des moments forts où l'on se sent unis par la même mission et où nous pouvons évoquer d'éventuelles difficultés ». Odile
Contact : Patricia Duhot 06 22 44 81 69, aumônier de l'hôpital d'Aix.

Cette semaine à la Cathédrale, les messes seront célébrées pour Marie-Claire Tezenas du Montcel †, Joseph de Saint Victor †, Christiane du Crest †, Frédéric Chevalier †, Marc et Léonie Barnoin †, Olivier Boisseau †, Jean-Laurent Cavallo † (dimanche 10h30) ; Agnès Voldoire † (dimanche 19h) ; Agnès Voldoire † (mardi) ; Jean-Laurent Cavallo † (mercredi) ; Frédéric Chevalier † (jeudi) ; Christiane du Crest † (vendredi) ; Michel Pignol †, Roger Fanucci † (samedi 8h) ; André et Françoise Rousseau †, Frédéric Chevalier † (dimanche 10h30) ; Jean-Laurent Cavallo † (dimanche 19h).